




SOCIEDAD INTERAMERICANA DE CARDIOLOGIA
 INTERAMERICAN SOCIETY OF CARDIOLOGY
 SOCIÉTÉ INTERAMÉRICAINE DE CARDIOLOGIE
 SOCIEDADE INTERAMERICANA DE CARDIOLOGIA

Encuentro Interamericano del Comité de Chagas

**JULIO 2017
20-23**

Organizan Comité de Chagas de la Sociedad Interamericana de Cardiología (SIAC)
Asociación Hondureña de Cardiología (AHC).

Contacto linareochoa@hotmail.com
www.cardiosur.org
jorgemitelman@yahoo.com.ar

Ubicación Hotel La Ensenada, Tela, Honduras
informacion@laensendaresort.com
reservaciones2@laensendaresort.com
callcenter@laensendaresort.com
+(504) 2448-8400

Inscripción: Gratis / Cupo: Limitado / Contactor: linareochoa@hotmail.com / CENEMEC: 9.5 Horas, 0.5 Puntos Oro



En la Ciudad de Tela, Atlántida Honduras, se realizó por primera vez en nuestro país, del 22-23 de Julio 2017, el Encuentro Interamericano del Consejo de Chagas, de la Sociedad Interamericana de Cardiología (SIAC), Junto a la Asociación Hondureña de Cardiología.

Se realizó un programa con temas relacionados, a factores Epidemiológicos, Etiológicos, Diagnósticos, Complicaciones, Estudios de Imagen en la Cardiopatía, Tratamiento de la Enfermedad de Chagas.

Asistieron al Evento: Honduras:

Dr. Douglas Avelar (Región Sanitaria No 6), Dr. Héctor Pavón (Médico General Recién, Egresado/ Caso Clínico), Dr. Orlinder Nicolas (SESAL), Dr. Concepción Zúniga (HEU), Dra. Rosa Elena Mejía (OPS), Dra. Johana Bermúdez (CENEMEC)

Dr. Nery E Linarez Ochoa (Asociación Hondureña de cardiología).

Conferencistas y Referentes Internacionales:

Dr. Jorge Mitelman (Argentina/ Coordinador del Consejo de Chagas de la SIAC)

Dra. Luisa Gimenes (Argentina)

Dr. Ahmad Sabra(Argentina)

Dr. Juan Justiniano (Argentina)

Dr. Ernesto Gutiérrez Perucho (México)

Dra. Gabriela Meléndez Ramírez (México)

Dr. Ismael Guzmán (Guatemala)

Dr. Oscar Armando Ayau (Guatemala).

La inscripción fue gratis, se contó con la presencia de alrededor de 60 Médicos asistentes, de diferentes departamentos de Honduras, Entre Generales, Salubristas, Epidemiólogos, Internistas, Cardiólogos, Pediatras.

Se considera haber cumplido con las expectativas del Evento, tanto en la parte científica, y de Convivencia, en donde se dio a conocer las Guías de Manejo de la enfermedad de Chagas, elaboradas por el Consejo de la SIAC, para aplicación a Teléfono Móvil; además de la difusión de los Conocimientos actualizados de la Enfermedad en la Población Médica.



Reunión con Pacientes con Chagas en Orocuina-Choloteca 16 de Julio 2017



ESCALAS DE PRONÓSTICO EN INSUFICIENCIA CARDIACA AGUDA

ESCALA	HABLA	PESCCON	REFERENCIA
APACHE II	FAF	Montesinos Hospitales	IMSA 2003 319 372-80
SAPS II	FAF	Montesinos Hospitales	IMSA 2003 319 372-80
SOFA	FAF	Montesinos Hospitales	IMSA 2003 319 372-80
APACHE II	FAF	Montesinos Hospitales	IMSA 2003 319 372-80
SAPS II	FAF	Montesinos Hospitales	IMSA 2003 319 372-80
SOFA	FAF	Montesinos Hospitales	IMSA 2003 319 372-80
APACHE II	FAF	Montesinos Hospitales	IMSA 2003 319 372-80
SAPS II	FAF	Montesinos Hospitales	IMSA 2003 319 372-80
SOFA	FAF	Montesinos Hospitales	IMSA 2003 319 372-80

























ECOCARDIOGRAMA

Con este método de diagnóstico determinamos alteraciones estructurales y dinámicas en el corazón, evaluando el daño miocárdico y las complicaciones de esta patología.







La enfermedad de Chagas, se caracteriza por una
infección de fase aguda y crónica.
En la fase aguda la mayoría de los pacientes tienen la
forma no aparente del 95 al 97% (asintomáticos), mientras
que en los rezacas individuos infectados por lo general
muestran una enfermedad febril inespecífica.

